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ALW Riedbahnstraße 6, 64311 Weiterstadt 
 
Vorsitzender der Stadtverordnetenversammlung 
Herrn 
Manfred Dittrich 
Riedbahnstraße 6 

64331 Weiterstadt 

Weiterstadt, den 17.11.2014   

Antrag zur Verbesserung der Außendarstellung der Weiterstädter 

Naturschutzflächen und Biotope 

Sehr geehrter Herr Dittrich, 

bitte nehmen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung:  

Der Magistrat wird beauftragt, durch geeignete Maßnahmen die Außendarstellung der Weiterstädter 
Naturschutzflächen und Biotope zu verbessern. Mit Flyern, Veröffentlichungen auf der Homepage der 
Stadt Weiterstadt, Presseartikeln, Informationstafeln bei den jeweiligen Objekten und anderen 
Aktionen soll gezeigt werden, dass Weiterstadt innerhalb seiner Gemarkungsgrenzen eine Reihe von 
Naturschutzflächen und Biotope besitzt, die vielen Bürgern bisher nicht näher bekannt sind. Dazu 
könnte der Umweltbericht 2011 eine gute Grundlage sein. Für die Umsetzung der vorgeschlagenen 
Maßnahmen sollte die Zusammenarbeit mit örtlichen Naturschutzinitiativen wie z.B. BUND, NABU, 
Vogel- und Tierzuchtvereinen oder anderen Vereinen angestrebt werden. 

Begründung: 

Weiterstadt wird von vielen Bürgern als prosperierende Einkaufsstadt in verkehrsgünstiger Lage 
wahrgenommen. Weniger bekannt ist, dass die Kommune in den zurückliegenden Jahren viel Geld in 
die Entwicklung und Renaturierung zahlreicher Naturschutzflächen investiert hat. Viele Bürger kennen 
nicht einmal die Lage dieser Flächen innerhalb der Gemarkung. Sofern dieses Informationsdefizit 
verringert wird, könnten sie mehr als bisher in die regionale Naherholung einbezogen werden. Von 
Nutzen könnten sie auch dem naturkundlichen Unterricht in Schulen, Vereinen und anderen 
Bildungsstätten sein, wo auf die Bedeutung der unterschiedlichsten Naturräume für den Naturschutz 
hingewiesen werden könnte. 

Weitere Begründung erfolgt mündlich. 

 
Mit freundlichen Grüßen 

Heinz-Ludwig Petri (Fraktionsvorsitzender) 


